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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 加藤　勝朗 幹　　事 塚越　淳史 会報・雑誌委員長 関　　元明

2022-2023年度　国際ロータリーのテーマ

IMAGINE ROTARY 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　山下会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　イタヤ特製カレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。本日は、ロータリーにつ

いて少しお話いたします。ロータリーの運営には

三つの顔があります。一つは宇都宮東ロータリー

クラブとしての運営、もう一つは 2550 地区とし

ての運営、そして国際ロータリーとしての運営で

す。それぞれは従属関係や上下関係ではありませ

ん。ある部分では重複しながらも、それぞれに独

自の自立した運営主体があります。それがロータ

リーの良さでもあります。ＲＩはＲＩ理事会で運

営にあたり、国際大会が最終決議をします。地区

は地区運営委員会で運営にあたり、地区大会が最

終決議をします。宇都宮東ロータリークラブの運

営は理事会が担いますが、主体は一人一人の会員

であり、それぞれの意見を委員会や理事役員会で

まとめあげて会の運営をします。その最終決議は

年７回のクラブ協議会であり、総会です。

本日は今年度第一回目のクラブ協議会です。倉

井年度理事役員が十分に会員の意見を聞き検討し

実行した決算報告と、今年度理事役員が同様に検

討した前期予算の承認の機会です。誰からも拘束

されず、誰をも傷つけず、自らが責任を取れる、

自由な意見と意志表示を期待します。本日のクラ

ブ協議会、よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇７月26日（火）は夜間例会。18時30分より納涼

委員会報告 　

◇姉妹クラブ委員会　　　　　　　　　辻委員

　７月14 日（木）18 時30 分～ホテルニューイ

タヤにて姉妹クラブ委員会開催。内容は鳳山西區

扶輪社との締結５周年についての対応検討、台湾

語の勉強会。毎月委員会は開催している。

◇ローターアクト委員会　　　　田原副委員長

　７月14 日（木）19 時～ホテルニューイタヤに

て宇都宮東ローターアクトクラブ第１回例会開催。

出席者　宇都宮東ＲＡＣ：ソティア会長、遠山幹

事宇都宮東ＲＣ：加藤会長、塚越幹事

◇親睦委員会　　　　　　　　　　山﨑委員長

・７月26日例会の出欠がまだの方はお返事を。

・８月14日親睦バス野球観戦ツアーのチケット若

　干有り。希望者はお早めにお申し込みを。

「３分間スピーチ　私のロータリー」

片山幸志会員

　私は宇都宮東ロータ

リークラブに1995 年３月

に入会させて頂きました。

会長が片嶋会員のお父様

の片嶋一郎さん、幹事が、

退会されましたが鈴木郁

夫さん、親睦委員長が太城パストガバナーでござ

いました。

　私のロータリー歴は長いのですが、不勉強の為

に何も分かっておりませんが、2016 年～ 2017年、

国際奉仕委員長を仰せつかりました。その時の会

長が、辻パスト会長、幹事が稲見会員でございま

した。前年度からの継続事業として宇都宮市で廃

車になる消防自動車のうち４台を、ロータリー財

団の地区補助金を活用して、カンボジアのシェム

リアップ州に寄贈をするという事業計画がござい

ました。６月の初めに、宇都宮市から消防自動車
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４台の無償提供を受けましたが、輸出する為の輸

出統制など、必要な書類の手続きに時間がかかり

ました。この間、辻パスト会長の生コン工場に保

管して頂きまして、車体にはロータリーのロゴ入

り文字の記入されたステッカーの貼付、無線機の

取り外しなど、すべての準備が整い、宇都宮市消

防局長、当クラブから会長、幹事、理事役員に出

席を頂き、出発式を挙行し、８月末にカンボジア

に向けて東京港を出発しました。12月１日に、退

会されましたが塚田パスト会長主催の事業で、政

府の援助により建てられましたカンボジアのケオ

ポア中学校の落成記念式典出席のツアーに同行さ

せて頂きました。当クラブから、宮下パスト会長、

若井会員、平野会員、谷田部会員、宇都宮消防団

から技術指導の団員を派遣していただきまして、

落成記念式典後、ホテルのパーティー会場におき

まして、シェムリアップ州議員立会いのもと、贈

呈式を挙行いたしました。この事業に携わって頂

いた会員の皆様方には、深く感謝をしております

し、私も貴重な経験をさせて頂きました。

※消防車寄贈の記事は、ロータリーの友2016

年12月号46頁に掲載有り

※次回３分間スピーチは尾野﨑孝夫会員

クラブ協議会（第１回）

前年度決算及び今年度前期予算案審議・採決

司会進行：塚越淳史幹事

議　　長：加藤勝朗会長（クラブ細則第４条 　

　　　　　第１節の規定による）

会員数：113名（７月19日現在）

出席会員数：64名

定足数：会員総数の三分の一（クラブ細則第５条

　　　　第３節の規定による）。

　　　　※第１回クラブ協議会は成立。

議長　加藤会長

　本日のクラブ協議会では、最初に倉井章直前会

長より2021 ～ 2022年度の会計処理の一部につい

て説明後、2021 ～ 2022年度の一般会計後期決算

書と一般会計年間決算書、スマイルボックス特別

会計（年間）決算書、ロータリー財団地区補助金

口座（年間）決算書、米山記念奨学会特別口座

（年間）決算書、特別事業積立金（年間）決算書、

未来基金特別会計（年間）決算書の報告を行い、

その後に会計監査の監査報告をして、会員の皆様

にご審議と採決をお願いする予定です。その次に、

2022 ～2023年度の「一般会計前期予算（案）」

の説明を申し上げまして、会員の皆様にご審議を

頂き、採決をお願いする予定です。

・2021～2022年度の会計処理の一部説明

倉井章直前会長

第12条第５節（昨年11月２日の第５回クラブ協

議会にて審議・採決で決議されたクラブ細則改正

に基づいて新設）について説明。

・2021～2022年度

後期及び年間の一般会計決算書報告

スマイルボックス特別会計（年間）決算書報告

ﾛｰﾀﾘｰ財団地区補助金口座（年間）決算書報告

米山記念奨学会特別口座（年間）決算書報告

特別事業積立金（年間）決算書報告

未来基金特別会計（年間）決算書報告

　決算書報告説明　

2021 ～ 2022 年度理事・会計　佐々木正会員

会計監査報告　

2021 ～ 2022 年度会計監査　入江　武会員

※帳簿等の点検の結果、適正に行われている

　ことを承認し報告

議長から質問の有無の確認

※小林正明会員、辻裕司会員より質問、意見

　があり倉井直前会長が応答

－ 2－



－ 3－

議長　加藤会長

　決算書のご承認に賛成の方は挙手をお願い致し

ます。

－反対、どちらでもない、の挙手もお願いする－

賛成多数、よって本件は可決されました。

議長　加藤会長

2022 ～ 2023年度「一般会計の前期予算書（案）」

のご審議を頂き、採決をお願いする予定です。

・2022 ～ 2023 年度　一般会計前期予算案説明

予算案説明　　理事・会計　飯泉修一会員

　議長から質問の有無の確認。

　質問無し。

議長　倉井会長

予算書案のご承認に賛成の方は挙手をお願い致

します。

－反対、どちらでもない、の挙手もお願いする－

　全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

進行　塚越幹事

　只今、2022 ～ 2023年度の一般会計の前期予

算書（案）が承認されましたので、早速で恐縮

ですが、後ほどＦＡＸいたしますので、今月中

に前期の会費・諸費のお振込みをよろしくお願

い致します。


